## Multitudinario funeral por Xavi Prats y Teresa Nebot

Noticia sobre el multitudinario funeral por Xavier Prats y
Teresa Nebot y por la madre de ella, María del Carmen del Valle, presidido por el cardenal arzobispo de Madrid, Carlos Osoro. La homilía fue pronunciada por don Pedro Álvarez de Toledo, vicario de la delegación de Madrid-Oeste del Opus Dei.

## Religión Confidencial

Multitudinario funeral por Xavi y Tere. El cardenal Osoro da las gracias por tanta compañía: "Es una maravilla"

Serenidad, recogimiento, esperanza y paz. Sentimientos que se respiraron ayer en el multitudinario funeral por Xavier Prats y Teresa Nebot y por la madre de ella, María del Carmen del Valle. El cardenal arzobispo de Madrid, Carlos Osoro, presidió emocionado la Eucaristía. Los seis hijos del matrimonio, Javier, Teresa, Blanca, Miguel, Alfonso y Nico, dieron ejemplo de valor y entereza.

El órgano de la Basílica recibía a los diez sacerdotes que, junto al arzobispo de Madrid, concelebraron la multitudinaria Eucaristía.

"Si vivimos, vivimos para el Señor; y si morimos, morimos para el Señor; porque vivamos o muramos, somos del Señor". Era la primera lectura de San Pablo leída por Elena Nebot, hermana de Teresa, uno de los once hijos de María del Carmen del Valle. Después el Salmo, "Señor escucha mi oración", entonado por José Manuel Prats, hermano de Xavi.

La homilía fue pronunciada por don Pedro Álvarez de Toledo, vicario de la delegación de Madrid del Opus Dei. Xavi y Teresa eran supernumerarios.

D. Pedro dirigió palabras de consuelo a los seis hijos de este matrimonio que, según algunos de sus amigos, era una pareja formidable también fruto del ejemplo de padres paternos y maternos. "A la vista está cuando conoces a los hermanos de ambos lados", afirma a Religión Confidencial un amigo de Xavi y Tere.

"Tenéis muchos ángeles a vuestro alrededor"

"Jesús sale siempre a nuestro encuentro como salió al encuentro de los discípulos de Emaús. Jesús no nos deja. Benedicto XVI recordaba que quien reza no está solo. Javier, Teresa, Blanca, Miguel, Alfonso y Nico, tenéis muchos ángeles a vuestro alrededor, tíos, amigos, los colegios de Montealto y El Prado que siempre os cuidarán. Los sacerdotes son vuestros ángeles y hoy es un ángel el cardenal Carlos Osoro que con su presencia moviliza la oración de muchos sacerdotes y monjas contemplativas". Palabras llenas de cariño de don Pedro.

Y envió un mensaje a todos los familiares y amigos de Xavi y Tere: "Teresa, la hermana mayor, me ha pedido que os diga que recéis al Señor por los seis hermanos para que sean tan buenos como sus padres. Javier me ha dicho que recéis por todos los hermanos para que sigan siendo la misma familia de siempre.

Nico, el próximo sábado, cuando hagas la comunión, estarás muy cerca de papá y mamá".

Tras la homilía, los hijos de Xavi y Tere, serenos, emocionados, dando ejemplo de valor y entereza, leyeron las peticiones: "Por papá, por mamá, por la abuela, por la Iglesia, por todos nosotros....".

## Palabras del cardenal

Finalizada la Misa, un funeral solemne, pausado, cercano, cálido y acompañado de un coro y órgano que estremecía, todos esperaban unas palabras de consuelo del cardenal arzobispo de Madrid, Carlos Osoro.

"Javier, Teresa, Blanca, Miguel, Alfonso y Nicolás. Hay una palabra en el Evangelio que el Señor repite, y esa palabra es pastorear. Significa cuidarnos los unos a los otros. Donde mejor se aprende a pastorear es en la propia familia. Papá y mamá y también la abuela os van a cuidar más que nunca, junto al Señor y desde el Señor. Nicolás, cuando hagas la comunión se lo pides al Señor, que aprendamos a pastorear".

Antes de acercarse a los niños y besarles uno a uno, el arzobispo se dirigió a los cientos de familiares y amigos reunidos en torno a Xavi y Tere: "Gracias a todos por vuestra compañía, es una maravilla. Este es el triunfo del hombre cuando creemos en Cristo".

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-es/article/funeral-xaviprats-teresa-nebot-mariadelcarmensupernumerarios-opusdei/ (29/10/2025)